

16 Provinces

Moyen-Ogooué/Lambaréné/Assemblée générale de l'antenne locale de la Croix-Rouge
Le bureau restructuré

Le président de l'antenne migovéenne de la Croix-Rouge gabonaise, Michel Tenda.



Le bureau fraîchement élu de la Croix-Rouge du Moyen-Ogooué.

EN
Lambaréné/Gabon

LA section de la province du Moyen-Ogooué de la Croix-Rouge gabonaise était, récemment, à Lambaréné, en assemblée générale ordinaire, pour procéder à la restructuration du bureau directeur et au redémarrage des activités pour la nouvelle année.

A l'entame des travaux, le président de la Croix-Rouge locale, Michel Tenda, a défini les missions attachées à chaque fonction selon les statuts et le règlement en vigueur. Après cette mise au point, la parole a été donnée aux différents candidats aux postes vacants dans le bureau directeur, à savoir: la vice-présidence, la trésorerie, le secrétariat général - il s'agit de combler le

vide laissé par le coordinateur provincial, Prisca Habiba dont le contrat est arrivé à terme -, ainsi que la communication, le chargé des catastrophes naturelles, le chargé des ménages, la santé, etc. Au terme des travaux, les membres ont pris à bras-le-corps leurs préoccupations, selon les objectifs à atteindre. Dans cette optique, le président Tenda, qui est dans ce mouvement humanitaire depuis

une quinzaine d'années, a motivé et encouragé son équipe quant à la nécessité de porter haut le flambeau de la Croix-Rouge gabonaise. « Il y a beaucoup de joie à servir son prochain et être au service des faibles », a-t-il conclu. Pour rappel, la Croix-Rouge, selon son article 9 du chapitre 4 des statuts, a pour objet de prévenir et d'atténuer les souffrances humaines en toute impartialité, sans aucune discri-

mination, notamment de nationalité, de race, de sexe, de classe sociale, de religion, de langue ou d'appartenance politique. Le bureau restructuré se compose désormais ainsi qu'il suit :

-Président Michel Tenda
-Vice-président: Gabin Agani Dianeni
-Secrétaire général: Alain Litsotsa
-Trésorier général: Wendy Mombo Kouma

-Commissaire aux comptes: Gaston Mbembo
-Chargé des catastrophes Naturelles: poste à pourvoir
-Chargé de la santé: poste à pourvoir
-Chargé des ménages: poste à pourvoir
-Conseiller en communication: Estaky Ibouanga Nguimbi
-Chargé de la logistique: Ralf Euloge Ndoky Dechueke.

Fêtes de fin d'année

Les enfants des policiers honorés par le commissariat central



Le capitaine Sana Lipanda s'adressant aux récipiendaires et à leurs parents.



Le père Noël honorant les enfants.

EN
Lambaréné/Gabon

LE commissariat de police de Lambaréné a gratifié les enfants de ses agents de cadeaux, dans le cadre des fêtes de fin d'année. Initiateur de cette bonne action, organisée sur l'esplanade du commissariat de police du deuxième arrondissement, sis au quartier Isaac: le commissaire central par intérim, le capitaine Serge Sana Lipanda. Réunis sous une tente dressée pour la circonstance, les enfants et leurs

parents ont d'abord suivi le mot du commissaire intérimaire, qui a remercié le commandant en chef des Forces de police nationale (FPN), le général Jean Clotaire Thierry Oyé Zué, parain de cette manifestation. Enfin, le capitaine Serge Sana Lipanda s'est réjoui de ces retrouvailles, en ce qu'elles constituaient une occasion pour lui de faire la connaissance des enfants des policiers en poste à Lambaréné et des familles de ces derniers. Ensuite, le lieutenant Achil Mfoumbi a présenté au public l'invité spécial de la cé-

rémonie, le commandant du Prytanée de Libreville, Eric Priva Ivala, venu annoncer aux Lambarénéens que le concours d'entrée à cet établissement scolaire basé à Libreville est ouvert à tous les enfants qui répondent aux critères exigés par les plus hautes instances de la République. Il en a profité pour donner les informations sur l'accès à cette école d'excellence. La remise des cadeaux aux enfants a constitué l'épilogue de la cérémonie. Les bénéficiaires étaient tout heureux de cette marque d'attentions.



Une photo de famille pour immortaliser l'événement.